

Le Septentrion

Réunion statutaire avec épouses n° 951

PASSATION DES POUVOIRS

DISCOURS DE BERNARD BECART - PRÉSIDENT SORTANT :

Merci à tous

Merci pour cette année de Présidence où la convivialité a rimé avec efficacité. Il y avait 12 actions prévues cette année et elles sont toutes réalisées ou en voie de l'être pour la Homard Feest, dernière manifestation de l'année.

Merci à tous, au bureau, aux Présidents de commission, aux membres et leurs conjoints. Tous ont permis la réussite de cette année. 2018 avait connu le début des gilets jaunes et la discorde, gageons que 2019 nous sera plus favorable avec nos gilets Lions. Nous avons débuté en musique par un karaoké, finissons ce jour en musique encore, signe de rassemblement et convivialité.

Le nouveau chef d'orchestre est là. Yves, je te souhaite bonne chance et je te laisse mettre cela en musique.

PASSATION DES POUVOIRS

Remise de l'insigne de Président, transmission de la cloche et du maillet, transmission du collier



DISCOURS DE YVES HEINDEMAN - PRÉSIDENT 2019-2020 :

Mesdames, chers amis Lions, mon cher Bernard,

Je remercie chaleureusement chacune et chacun d'entre vous pour le travail accompli durant le mandat de Bernard. Votre implication et votre efficacité sont les bases de la réussite de toutes nos manifestations :

- Congrès régional qui a été un succès et a valorisé notre club « Force 9 » dans toute la région.
- La chapelle de Carnaval qui cette année a été une grande réussite à tous points de vue avec la participation de pratiquement toutes les épouses et membres du club « Force 9 ».
- Le ball-trap pour sa troisième année qui se pérennise.
- Le traditionnel Homard Feest qui lui aussi est une grande réussite avec toujours plus de précision dans l'organisation et la sécurité

- Le goûter du Relais des Moères où beaucoup d'entre nous s'investissent avec les épouses, et cela pour donner de la joie, du bonheur à des personnes handicapées adorables. C'est un vrai bonheur et souvent une leçon de vie.

Nous continuerons à nous investir pour les jeunes, les handicapés, la santé, la vue, la faim et la protection de l'environnement. Je compte sur la commission Actions Sociales pour l'affectation de dons dans notre région Dunkerquoise, avec pour ambition de financer un projet de grande ampleur et cela sur plusieurs années. Cette année 10 enfants partent en vacances à Samer du 12 au 17 août.

4 réunions sont prévues cet été :

- le 8 juillet à l'Eclusier - Gravelines
- le 22 juillet chez Aurore et Pierre Landay puis au restaurant « La Cheminée »
- le 5 août au bar du camping du Perroquet
- le 25 août, réunion à définir

Comme vous pouvez le constater, notre club « Force 9 » s'investira dans beaucoup de manifestations et des implications fortes dans de nombreux domaines et fera preuve de dons de soi.

Toutes ces actions ne peuvent se faire sans vous. Je suis fier de présider « Force 9 » un club convivial, dynamique, avec plein de ressources et de nouvelles idées.

Je vais maintenant appeler les membres de mon bureau 2019-2020 ainsi que les présidents de commission :

- Past Président : Bernard Bécart
- Secrétaire : Philippe Loock
- Trésorier : Luc Duribreux
- Chef du protocole : Eric Glucksman
- Président des effectifs : Eric Verhoeven
- Vice Président : Charles Courtois

Je souhaite à chacune et chacun d'entre vous d'excellentes vacances. Un grand merci de votre présence à tous.



LE MOT DE GERHARD WAGENPFEIL DU CLUB DE BONN RHENOBACUM

Gerhard Wagenpfeil a adressé au nom du club de Bonn Rhenobacum tous les souhaits de réussite au nouveau Président en espérant poursuivre les relations d'amitiés entre les 2 club qui durent maintenant depuis plus de 30 ans. La prochaine rencontre entre les deux clubs est prévue en Allemagne les 7 et 8 septembre.

La soirée s'est terminée par un repas très convivial dans le cadre de la fête de la musique



Philippe Loock
Secrétaire
Lions Club Dunkerque Force 9